

5

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU

Probleme bei der internetbasierten Kfz-Zulassung

Wir fragen den Senat:

Aus welchen Gründen ist die internetbasierte Kfz-Zulassung (3. Stufe) auf Basis des Bundesprojekts i-Kfz in der Stadtgemeinde Bremen, die ursprünglich im Oktober 2019 starten sollte, noch immer nicht verfügbar und bis wann wird dies der Fall sein?

Welche E-Payment-Lösung soll dafür zum Einsatz kommen und inwiefern soll diese auch auf andere Verwaltungsdienstleistungen in Bremen ausgedehnt werden?

Wie hoch ist nach Kenntnis des Senats der Anteil der Bremerinnen und Bremen, die die für die elektronische Identifizierung erforderliche Online-Ausweisfunktion des Personalausweises oder Aufenthaltstitels freigeschaltet haben bzw. eine eID-Karte besitzen und diese Services tatsächlich nutzen?

Carsten Meyer-Heder, Heiko Strohmann, Thomas Röwekamp und Fraktion der CDU